

Spendenübergabe an die Mutterstadter Kitas



Zu einer Spendenübergabe zugunsten der Kindertagesstätten in Mutterstadt trafen sich im Rathaus Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, die Spenderin Andrea Andres vom Frisör-Salon „Haarschnitt“ am real-Markt Mutterstadt, die Vertreter der fünf Kitas und Rüdiger Geib von der Gemeindeverwaltung. Frau Andres hatte die Spendenaktion in ihrem Salon gestartet und die erfolgreich gesammelten Gelder auf eine Gesamtsumme von stolzen 1000 Euro aufgestockt. So konnte jedem Kindergarten eine finanzielle Unterstützung von 200 Euro zukommen. „Für solche Spenden sind wir als Gemeinde immer wieder sehr dankbar“ erläuterte der Bürgermeister. Die gespendeten Gelder würden generell nur für Zusatzleistungen verwendet, die der öffentliche Etat nicht abdeckt. Die jeweiligen Vertreter der Kitas gaben noch bekannt, wofür das Geld Verwendung finden wird. Als Dankeschön wurden Andrea Andres selbstgemalte Kinderbilder überreicht, worüber sie sich sichtlich freute und versprach sie auch im Salon zu zeigen.

(Amtsblatt vom 08. Februar 2018)

(Bild: zg)